

AUSBILDUNG / Eine Lanze für die Heilpraktiker

Kein Grund für Skepsis

Dass Heilpraktiker keine Gefahr für die Volksgesundheit sind, will Diplom-Kaufmann Alfred Leschke zeigen. Er geht in seinem Vortrag auf die Entwicklung des Berufsbilds ein und schildert, wie häufig der ganzheitliche Ansatz der Heilpraktiker als abwegig, nicht nachvollziehbar oder placeboartig abgetan wird. Daher rühre auch eine gewisse Skepsis. Leschke erklärt, ob diese Skepsis in Bezug auf die Qualifikation und den Werdegang eines Heilpraktikers berechtigt ist, und wie qualifiziert Heilpraktiker sind.



Alfred Leschke bricht eine Lanze für den Heilpraktiker.

■ **Vortrag** am Sonntag, 22. Oktober um 20 Uhr, Aula des Schulzentrums, Veranstalter SÜDWEST PRESSE.